

Zirkusluft in der KiTa Liebfrauen

Von Nicole Fox

24. September 2025, 13:01

kath. Familienzentrum

Am Montag den 22.09.2025 feierten wir den Weltkindertag. Ingo Scharnbacher vom Spielezirkus Bonn-Rhein Sieg hat uns besucht und etwas Zirkusluft schnuppern lassen. Wir durften jonglieren, balancieren und hatten jede Mende Spaß. Zudem haben wir getanzt bei toller Musik und uns als Prinzessinnen, Tiger und vieles mehr schminken lassen.





Es gab sogar eine tolle Zaubershow, in der unsere Kita Leitung für alle Bonbons gezaubert hat. Im Anschluss gab es zum Mittagessen Pizza zur Stärkung. Das war ein ganz besonderer Tag für Groß und Klein, den wir so schnell nicht vergessen werden.





Zirkusduft liegt in der

